

*P R É F A C E.* vij

L'Auteur ne nous y présentoit rien d'instructif. Ce qu'il dit, par exemple, sur la Langue du Pérou est fort inutile; nous en savons plus que lui à cet égard, & cependant nous avons gardé le silence. Lorsqu'il s'agit de comparer les Langues, il faut savoir les parler, ou au moins être en état de lire les Ouvrages écrits dans ces Langues; autrement on ne fait qu'accumuler erreur sur erreur, comme l'a fait un Ecrivain qui a de la célébrité, & qui n'a jamais connu les mots que dans les Dictionnaires.

Nous conseillons au Lecteur qui entend l'Allemand & l'Italien, de joindre à la lecture de cet Ouvrage-ci celui que M. Reinhold Forster a écrit sur les découvertes faites dans le Nord par les Anciens, & les Lettres du Comte Carlo Carli sur l'Amérique; il verra dans ces deux Ecrivains que les Antilles & le Nord de l'Amérique n'étoient pas un problème long-tems avant Colomb. Le monument